Le vice-chef de la diplomatie russe et l'Ambassadeur de Cuba à Moscou analysent les relations bilatérales



Moscou, 24 août (RHC).- Le vice-ministre des Affaires étrangères de la Russie, Serguei Riabkov, et l'Ambassadeur de Cuba Emilio Lozada, ont évalué la marche des liens bilatéraux, notamment les liens économiques et commerciaux.

Au cours de la rencontre, une attention spéciale a été accordée à l'application des accords pris au cours de la 13e Commission Intergouvernementale Cuba-Russie.

Ils sont tombés d'accord sur le fait qu'il y a toute une série de compagnies régionales qui peuvent trouver des espaces d'interaction bilatérale.



Radio Habana Cuba